

	<p>Objekt: Aussichtspunkt Friedrich-Alfred-Krupp-Höhe, Bendorf-Sayn</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhuetten.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.2406</p>
--	--

Beschreibung

Schwarzweiß-Fotografie in grauem Passepartout. Die Aufnahme zeigt den Blick auf die Friedrich-Alfred-Höhe am Stromberger Weg in Sayn. Der 1896 vom Direktor der Sayner Hütte, Oscar Kroeber, mit Gleichgesinnten gegründete Verschönerungsverein Sayn hatte es sich zur Aufgabe gemacht Wanderwege anzulegen, Aussichtspavillons zu errichten und Ruhebänke entlang der Wege aufzustellen. Der hier dargestellte Pavillon wurde 1898 erbaut und nach dem Inhaber der Sayner Hütte, Friedrich Alfred Krupp aus Essen benannt. Es sind heute nur noch Fundamente erhalten.

Das Foto hat Oscar Kroeber aufgenommen und u.a. für ein Fotoalbum für Friedrich Alfred Krupp zum Geschenk, aber auch für Postkarten und die Wanderführer des Verschönerungsvereins verwendet.

Grunddaten

Material/Technik:	Karton, Fotopapier / Fotografie
Maße:	Passepartout 29,9 x 23,9 cm; Foto 16,7 x 11,6 cm

Ereignisse

Aufgenommen	wann	1898
	wer	Oscar Kroeber (1832-1909)
	wo	Sayn (Bendorf)
[Geographischer Bezug]	wann	
	wer	

	wo	Sayn (Bendorf)
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Oscar Kroeber (1832-1909)
	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Friedrich Alfred Krupp (1854-1902)
	wo	

Schlagworte

- Aussichtspunkt
- Verschönerung
- Wandern

Literatur

- Friedhofen, Barbara u. Stremmel, Ralf (2015): Krupp und Sayn ... eine Verbindung, die vor 150 Jahren begann. Neuwied
- Schabow, Dietrich (1996): 100 Jahre Verschönerungsverein Sayn 1896-1996. Bendorf